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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。先週、福島から
聖火リレーがスタートしました。高知は
４月19日、20日の予定ですが、当クラ
ブの会員の中にもランナーを予定して
いる方もいらっしゃいます。今からとて
も楽しみです。
　私は、昭和28（1953）年生まれで、昭和39（1964）年の
東京オリンピックを覚えている世代です。日本は、ウエイト
リフティングの三宅義信さんや東洋の魔女といわれた女子
バレーボールチーム、それから、体操や柔道など大活躍して
金メダル16個を含む29個のメダルを獲得しました。金メダ
ルの数はアメリカ、ソビエトに次ぐ第３位でした。また、マラ
ソンのアベベ選手や体操のチャフラフスカ選手など、外国選
手の活躍も覚えています。日本中が一体化し、熱狂し、みん
なで応援をした、そんな２週間だったと思い出されます。私
自身にとって、オリンピックは子ども心ながら、日本人である
ということに対するアイデンティティや誇り、将来に対する
希望を与えてくれたビッグイベントでもありました。

　ところが、今大会は、関係者や選手が懸命の準備をされ
ていますが、一方で開催を懸念する意見があることも事実
です。リバウンドという言葉も使われ、この先、コロナはどの
ように収束していくのか見当もつきません。さらに、まだ４割
ほど選手が決まっていないとのことで、果たして間に合うの
かどうか。あるいは、世界各国から一堂に健康で無事に
東京に集まることができるのか。難問山積の状態です。
　ただ、歴史を振り返ってみると、紀元前８世紀、人々が戦
乱や疫病で苦しんでいる時代に、古代オリンピックは始まり
ました。日々、戦争で戦い続けていたギリシャの国々は、そ
の大会を成功させようと、奇跡的に「聖なる休戦」を実現し
ました。その魂を受け継いだ近代オリンピックは、第１回
からわずか20年で第一次世界大戦やスペイン風邪など、窮
地に追い込まれますが、何とか難問を乗り越え、アントワー
プ大会に結びつけます。今年の東京オリンピックも本当に
厳しい状況ではありますが、問題を何とか解決して、無事に
開催され、皆さんとともに感動を共有できることを心から
願っています。
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● ロータリーソング「我らの生業」

● 幹 事 報 告
　日本生命高知支社長の末松史朗会員が、３月19日付けで名古屋に転勤となり退会されました。皆さまによろしくお伝えくださ
いとのことです。

● 会員スピーチ

  新入会員スピーチ

明治安田生命保険相互会社  高知支社長　森田  啓介 会員　

　私は丑年、今年の年男です。東京
都文京区本郷３丁目で生まれて、小
学校に上がる前に父の勤めの関係で
所沢に引っ越しました。性格は、人と
一緒にいろいろすることが好き、数
字も好きで、点数や順位が付くと、負
けず嫌いも手伝ってのめり込んでし

まいます。短所はだらしない、気が利かないといったところ
で、人に嫌われることはあっても、私が人を嫌いになること
はありません。
　小学校時代は少年野球にのめり込みました。小学校４年
のとき新しい学校ができ、徒歩で30分かけて通いました。
放課後はダッシュで家に帰り、今度は40分かけて前の学校
に行って野球をしていました。成績は体育と算数以外はもう
少し頑張りましょうという評価でした。
　中学校に入ると、隣のマサハルちゃんが塾に行って楽し
そうだったので、私も行き始めました。１学年100人ぐらいの
大きな塾で、成績順に名前が出ます。１年のとき下から２番
目ぐらいで、すごく恥ずかしい思いをしたことでスイッチが入
り、猛勉強して、１年の終わりには上のクラスに入りました。
高校は早稲田大学高等学院に進学。ここでのめり込んだの
が麻雀。お金がなくなると、高田の馬場に朝６時ぐらいに行
くと、ワゴン車に乗せられて、日雇いの現場作業で１万円も
らえます。家にも帰らずその１万を握りしめて雀荘に向かう
という、クズのような生活をしていました。中学のときから大
学生と間違われるような風貌でしたので、雀荘や飲み屋さ
んに行っても、誰にも咎められませんでした。
　留年しそうな科目は、先生にお歳暮を持っていったり営
業努力をしましたが、あまりにも出席日数の少ない５人だけ
が集められ、大学の教授と面接があり、大学に入るとアメ
リカンフットボールをすることを約束して、何とか卒業しまし
た。しかし、私は体育会系ではないので、準体育会系のアメ
フト部です。準体育会は学校にグラウンドがありません。埼
玉県から神奈川県の丸子橋という河川敷まで車で２時間

半、毎日通っていたため、勉強はせずテストだけを受ける状
態でした。
　学生時代に自由を満喫していたので、就職したらバリバリ
働こうと思い、目をつけたのが商社でした。就職活動をする
中で、ある雑誌に「人と数字の好きな人は生命保険会社」と
いう文があり、じゃあ、生命保険会社を受けようと思い、安
田生命（当時）に電話して面接を受け、その日に内定をもら
いました。お会いした先輩たちが本当に生き生き輝いて仕事
をしているのを見て、入社を決めました。
　当時は、どこの生命保険会社も同じような保険を販売し
ていましたので、私たちの営業は「○○生命にお金を払って
いるのを、僕に変えてください」みたいな、こっち都合の押し
付け営業でした。全国の保険会社40数社の契約件数は４
年で１億2,000万件。国民１人が４年に１回、何かしらの申
込書を書いていることになります。そこで、私は、保険営業
の社会的地位の向上をモットーに、保険に入るなら森田さ
んにという100人のファンをつくる活動を展開しました。
　入社３年間で、２回ほど辞めたいと思ったこともありまし
たが、営業部長代理のときも全国何位という成績も出て、人
のため、数字のために、必死で仕事をしました。平日は12時
前に帰ることはほとんどなく、週に１回ぐらいは４時ごろまで
仕事をしていました。お風呂に入って、また会社に戻って、段
ボールを敷いて寝ている私を見た部長が、簡易ベッドを買っ
てくれました。休みはゴールデンウィークと夏休み、冬休み
だけで、そのときは40度ぐらいの熱を出して倒れているとい
うような生活でした。
　千葉の茂原、福岡、東京本社では労働組合や業務部
等々、転勤をして豊橋駅前営業部では、３年間で部員を25
人増やして日本一を取りました。岡山の倉敷では、最初に人
員を80人にした営業部長となり、その後、大阪、高知と、今
に至っています。
　現在、当社は生命保険営業の社会的地位を向上させたい
というところから、一般の会社に近いような運営を心がけて
います。例えば、朝礼はないのが前提、給与体系も固定給
にはするけれど、その分、果たさなければいけない任務につ
いて教育をし、来年度から運用していくといったことに取り
組んでいます。
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● 米山記念奨学生について
　2021学年度、新たなロータリー米山記念奨学生が決まりました。当クラブは世話クラブとなっており、フィット・リアーニ・スク
マワイヨさんというインドネシアからの女性をお世話することになります。高知工科大学大学院博士課程２年生で「水エタノール
蒸気混合ガスの大気圧プラズマを利用したポリテトラフルオロエチレンの表面改質」という研究テーマで勉強をしています。
　カウンセラーは、高村会員にお願いしました。今後、例会等にも出席されますので、よろしくお願いします。

　明治安田生命はお客様との絆、地域社会との絆、働く仲
間との絆を大切に、信頼を得て選ばれ続ける、人に一番や
さしい生命保険会社という企業ビジョンを掲げています。高
知支社でも、チーム高知フィロソフィーとして、高知で一番人
気のある保険会社に向けて、お客様を第一に考え、品格の
ある行動で明治安田生命ファンを増やしていこうと考えてい
ます。
　また、「人に健康を、まちに元気を」というスローガンのも
と、健活プロジェクトと地元の元気応援プロジェクトとして
様々な取り組みをしています。高知県では、Ｊリーグとタイ
トルパートナーを結んで高知ユナイテッドＳＣの応援をした
り、選手に入ってもらって一緒にＪリーグウォーキングで町
を歩いたり、子どものサッカー教室も開いています。ファイ
ティングドッグスとも提携をして応援しています。2021年度
からは明治安田生命レディスだけでなく、日本女子プロゴ
ルフ協会とオフィシャルパートナーを結んで、今後は高知支
社のゴルフコンペでも、女子プロが１ホールずつ一緒に回っ
て、ティーチング活動なども行います。
　このコロナ禍、Ｊリーグの選手やライザップを使って、ラ

イブで生配信をする取り組み。自治体や協会健保と健康増
進に関する連携協定を結んで、地元応援募金、公民館での
認知症セミナー、健康診断の推進等々の活動。企業向けの
サービスとしては、健活分析レポートとして疾病のリスク分
析や、従業員さんに多い傾向、もうちょっと歩いた方がいい
ですよとか、健康増進に関する施策を検討していただくデー
タの提供を無料で行っていますので、ご興味のある方は、お
申し付けください。
　今まで、あちこち転勤しましたけど、その地に慣れるまで
は、少し時間がかかります。しかし、高知は、うちの従業員
も含めて、人が温かくて、あっという間に迎え入れてもらえ
ました。実際、転勤族にとって、その土地が良かったとか悪
かったというのは、業績で判断することが多いのですが、
このコロナ禍で、あまり業績業績と言われない中、この高知
は、人はもちろん、食べ物もおいしくて満喫できる、今まで
で一番いいところだと思っています。
　その高知の中で、私自身も人に優しい、選ばれる人になり
たいと思っていますので、引き続き、よろしくお願いします。

4月のお祝い
	 （会員誕生日） 磯村　康志　　古谷　純代　　横田　英毅　　杉本芙美子　　高橋　淳二
	 	 広末　幸彦　　君波　　真　　西山　俊彦　　隅田　和稔　各会員
　	（配偶者誕生日） 宮田　節子　　小笠原麻季子　　古谷　　博　　横田　慶子　　細田　唱子
	 	 久場　礼子　　正延多美子　　高村美智代　　林　ひろみ　各会員配偶者
	 （結婚記念日） 日和﨑　守　　野村　　茂　　桑原　宏治　　松村　　豊　　井上　良介
	 	 澁谷　伸一　　中村　裕司　　関　　裕司　　森本　征彦　　右城　　猛　各会員
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● 累 計 額  ［ 3 月 30 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金607,000 円 183,607 円
さんさん

ポリオ 募 金 205,800 円
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◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知中央RC　　　4月　8日　夜間例会（城）	 高知西RC　　　4月　9日　夜間例会（三）
	 高知北RC　　　4月26日　ロータリー休日（三）	 高知ロイヤルRC　　　4月27日　夜間例会（旭）
	 高知東RC　　　4月28日　ロータリー休日（阪）	 高知西RC　　　4月30日　ロータリー休日（三）
	 高知中央RC　　　5月　6日　ロータリー休日（城）	 高知南RC　　　5月13日　ロータリー休日（阪）
	 高知ロイヤルRC　　　5月18日　ロータリー休日（旭）	 高知西RC　　　5月21日　ロータリー休日（三）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

新入会員スピーチ
　四国電力㈱　執行役員高知支店長
　三谷  康久 会員

総数

　3月　9日

 （-7）86 54 18 7 77％　3月30日

 （-8）87 58 10 11 87％

　3月16日（-10）87 56 7 14 90％

出席 欠席 メイキャップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

川﨑　敦子

上野　里美

西山　彰一

海治　勝彦

お誕生日祝いの素敵なお花をいただきました。中村会長からのメッセージ付きは嬉しさが増します。あり
がとうございました。
３月の誕生日をお祝いいただきありがとうございました。今回は転勤がなく、引き続き高知で勤務できる
ことを本当に嬉しく思っています。引き続き、ご指導ご鞭撻をよろしくお願いします。併せてお知らせです。
４月20日の聖火リレーで弊社の取締役会長である高知出身の永野が走ります。よろしくお願いします。

我がロータリークラブの女性会員から、輝かしいご活躍のお二方にお祝い申し上げます。高知銀行頭取へ
のご就任の海治会員、公安委員長ご就任の西山彰一会員、心からおめでとうございます。

この度、２回めの公安委員長の職を拝命いたしました。ご迷惑をかけることのないように、精一杯努めさ
せていただきます。会員の皆さまからの心温まるお言葉に重ねて御礼申し上げます。
この度の頭取内定に際して、たくさんの皆さまから温かいお言葉を頂きました。本当にありがとうござい
ます。全力で取り組みますので、これまで以上のご指導をよろしくお願いします。ロータリーも引き続き
頑張ります。

ニコニコ箱

荒井 奈々絵、上野 里美、川﨑 敦子、杉本芙美子、津野眞千子、中田 由季
中島 和代、藤田 洋子、古谷 純代、南　範子、森　由枝、吉門 文惠


